
Glück-Steine 
Steine und uralte Geschichten 
 

 

Manchmal  

ist es ein Glück,  

wenn einem Steine  

in den Weg gelegt werden … 

auf jeden Fall dann, wenn dieser Stein auf einem langen Weg zu einer schönen Form 

gefunden hat, wenn er liebevoll ausgesucht und einfühlsam bearbeitet wurde. 

 

Ein Glück-Stein findet seinen Weg zu einem Menschen, 

um ihn einmal und immer wieder daran zu erinnern, 

dass er sein Glück nicht suchen muss, 

 

weil es immer und allgegenwärtig   

in jedem Augenblick ihm zur Verfügung steht. 

 

Und ist es noch so nah: 

Es ist schon sehr schwer sein Glück zu finden, 

denn der Augenblick – Moment mal ! – ist schon vorbei, 

während ich noch versuche, ihn zu entdecken, 

ihn achtsam wahrzunehmen, 

ihn zu gestalten – mit meiner Kraft. 

 

 

Und doch liegt in der Achtsamkeit des Augenblicks die Chance, 

mein Lebensglück wahrnehmen – entdecken - entwickeln zu können, 

in welches ich ganz offensichtlich 

in allen vergangenen, gegenwärtigen und zukünftigen Augenblicken 

eingebettet war, eingebettet bin und eingebettet sein werde. 

 
Glück ist nicht Gold und Geld, das weiß ich längst … 
 

Glück ist es, das zu erkennen, was  Jetzt  wesentlich ist. 

Glück ist es, wahrzunehmen, was das Wunder unserer Existenz ausmacht. 

Glück ist es, andere glücklich zu machen. 

Glück ist es, lieben zu können, was ist. 



Die Chance glücklich zu sein oder glücklich zu werden,  

begleitet mich auf Schritt und Tritt - immer ! 

 

Stolpere ich über einen Stein, so danke ich ihm, dass er mich lehrt, aufmerksam zu sein. 

Vielleicht ist er mein Glück-Stein ! 
 

 
 

Nicht an Glück fehlt es, sondern an dem, der es erkennt. 
 

Es gibt einen Menschen, welcher glücklich ist, 

Dir mit Deinem Glück-Stein ein Zeichen der Liebe und Zuneigung  

„in den Weg“ legen zu dürfen, 
 

 

Die lange Geschichte Deines Steins handelt von Liebe und Vertrauen, 

aber auch von Tag und Nacht, Feuer und Geborgenheit, von Blitz und Donner,  

von Schmerz und Freude, von Leid und Erfüllung, von Schwere und Leichtigkeit, 

von den naturgegebenen Kräften,  

welche Dich  

in jeder Sekunde Deines Lebens, 

schützen und anspornen können. 
 

 

Immer ist da eine Kraft, die Dich auffangen kann, wenn Du fällst,  

welche Dich glücklich machen kann, 

wenn Du auf sie achtest und sie in Dir selbst zum Leben erweckst. 
 

Manchmal ist es ein Glück, wenn Dir ein Stein in den Weg gelegt wird. 
 

Achte auf ihn, halt ein, schau ihn an und erinnere Dich: 

Dein Glück ist immer bei Dir. 
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